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ATA Nº 022/2022 

 

Aos cinco do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Tairo Weirich, como 

Presidente; Paulo Ricardo Gonçalves, como Vice-Presidente; Henrique 

Pivatto, como Secretário; Cleber Scotta, Cleiton Telocken, Gilvani Bronca, 

Jaquisele dos Santos e Nelson Vasconcelos Salvador. Verificado o número 

regimental, o Presidente, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. 

Cumprimentou os colegas, os servidores da Casa, a imprensa, o público presente 

e os internautas que acompanhavam a Sessão. Após, reiterou que, como nas 

sessões anteriores, não seria feita a leitura da Ata n° 021/2022, da Sessão Ordinária 

do dia 29 de agosto de 2022. Registrou, ainda, que a referida Ata foi previamente 

disponibilizada aos vereadores, de forma eletrônica, para análise. Assim, de 

imediato, colocou a ata para apreciação e votação do Plenário, restando aprovada, 

por unanimidade. Após, foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE 

DO EXECUTIVO: Ofício de n° 106/2022, encaminhando para arquivamento, 

cópia das Leis Municipais de números 1.987/22, 1.988/22 e 1.989/22, sancionada 

pelo Poder Executivo Municipal na data de 31 de agosto de 2022. Ofício de n° 

107/2022, encaminhando o Projeto de Lei de n° 051/2022 para apreciação desta 

colenda Câmara de Vereadores. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 

Resolução de Mesa de n° 002/2022. Indicação de n° 049/2022, do Vereador Paulo 

Ricardo Gonçalves. EXPEDIENTE EXTERNO: Convite da Coordenação de 

Esportes para participar da entrega da premiação do Campeonato Municipal de 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 12/09/2022, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 13/09/2022. 

Roca Sales, 13/09/2022. 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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Futsal Interfirmas, tendo seu início às 19horas e 15minutos, junto ao Centro Social 

Urbano. Convite para participação do Desfile Alusivo ao dia da Independência, no 

dia 10 de setembro de 2022, às 08horas e 30minutos, junto a Avenida General 

Daltro Filho, esquina do colégio CEAT. Lidos os expedientes, o Presidente 

informou que foi protocolado o Projeto de Lei de n° 051/22. A seguir, o Plenário 

foi consultado sobre a possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, o 

Projeto de Lei nº 051/22, que autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar 

despesas até o limite máximo de R$ 60.000,00 com a organização e realização da 

“Semana Farroupilha de Roca Sales”, e dá outras providências. Na oportunidade, 

o Presidente convidou a Coordenadora de Eventos, Cultura e Turismo, Senhora 

Marlisa Sartori Bratti, para fazer uso da Tribuna e explanar acerca da organização 

e da programação do evento, ocasião em que explicou sobre a aprovação de 

Projeto através da Lei de Incentivos à Cultura (LIC) e a forma de captação dos 

recursos. Alguns vereadores fizeram questionamentos, cujas dúvidas foram 

sanadas pela Coordenadora Marlisa. Na sequência, o Presidente colocou o Projeto 

para apreciação e votação, restando aprovado por unanimidade. Dando 

andamento o Presidente, solicitou a leitura da Resolução de Mesa: Resolução 

de Mesa n° 002/2022, dos Vereadores Tairo Weirich, Paulo Ricardo Gonçalves e 

Henrique Pivatto, que trada da destinação de verbas da Casa Legislativa, no 

montante de R$ 150.000,00 e dá outras providências. Logo, o Presidente colocou 

a Moção para apreciação, os membros proponentes fizeram suas colocações. Na 

apreciação, o Vereador Nelson Vasconcelos Salvador manifestou o seu 

contentamento com a destinação das sobras da Câmara de Vereadores para auxiliar 

na conclusão da obra de construção da Praça do Bairro Sete de Setembro e 

solicitou à Administração Municipal que a edificação da obra seja fiscalizada e 

acompanhada de forma adequada. O Vereador Cleber Scotta, por sua vez, 

manifestou o seu descontentamento com a forma como foi conduzida a destinação 

da verba da Câmara de Vereadores, justificando não ter sido consultado sobre a 

destinação e aplicação destes recursos; salientou que é favorável a destinação, 

porém a obra deverá ser finalizada na sua integralidade. O Vereador Antonio 

Valesan também relatou que não foi consultado sobre a destinação das sobras da 

Câmara de Vereadores, destacando que o orçamento é de todos os vereadores. O 

Vereador Cleiton Telocken, ao seu torno, disse que os vereadores têm o poder de 
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aprovar ou não a resolução, pois estão sendo questionados sobre a destinação das 

sobras da Câmara de Vereadores. Na sequência destacou que o caixa da Câmara 

de Vereadores está atrelado junto ao Executivo Municipal. A Vereadora Jaquisele 

dos Santos, endossou que a decisão é da Mesa Diretora. Na votação a Resolução 

restou aprovada por unanimidade. Em prosseguimento, o Presidente solicitou 

leitura das indicações, de forma individual. Indicação de n° 049/2022, do 

Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, solicitando para que dentro das possibilidades 

instale postes de iluminação pública na Rua Padre Fernando Steffen, próximo a 

Capela Mortuária Municipal. O Vereador proponente apresentou suas razões. 

Prosseguindo, o Presidente da Casa Legislativa convidou a Senhora 

Secretária Municipal da Saúde e Assistência Social, Sra. Raquel Andres 

Ostreich, para fazer uso da Tribuna, atendendo a solicitação de espaço. A 

Senhora Secretária Municipal prestou contas aos vereadores e à comunidade sobre 

o recurso destinado pela Câmara de Vereadores, no ano de 2021, cujos valores 

foram aplicados na realização de cirurgias eletivas, com considerável diminuição 

da fila de espera para tais procedimentos, tendo apresetando relatório com o 

número de cirurgias realizadas, por especialidade médica, valores por cirurgia e 

total de pessoas atendidas. Os Vereadores fizeram alguns questionamentos, sendo 

os mesmos respondidos. Ao final, a Secretária Municipal agradeceu a 

oportunidade e disse estar à disposição de todos. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: 

O Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, devidamente inscrito, apresentou imagens 

da visita de alunos das turmas do 2º Ano A e 2º Ano B, do Colégio São José, à 

Câmara de Vereadores, ressaltando a importância deste tipo de trabalho na 

formação da cidadania das crianças, destacando, também, que as Sessões sejam 

respeitosas, pois muitas crianças assistem aos trabalhos do Legislativo. Ao final, 

destacou a necessidade de tomar uma providência referente a Segurança Pública 

no município, eis que evidenciou um aumento no número de furtos e roubos. O 

Vereador Cleber Scotta, devidamente inscrito, ressaltou que os Poderes 

Legislativo e Executivo são independentes entre si, muito embora a contabilidade 

da Câmara seja realizada pelos servidores do Executivo. Manifestou também estar 

triste com a forma como foi procedida a destinação das sobras do caixa da Câmara 

de Vereadores, pois gostaria de sugerir investimentos em outros setores. O 

Vereador Nelson Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, solicitou que o 
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Poder Executivo cobre o retorno da Brigada Militar ao prédio que está sendo 

reformado, pois é importante que a Brigada esteja naquele local para auxiliar a 

coibir crimes. Após, o Vereador disse estar feliz pela destinação dos recursos não 

utilizados pela Câmara de Vereadores para a conclusão da Praça do Bairro Sete de 

Setembro. Finalizando, manifestou seu contentamento com o início das obras de 

substituição da tubulação da rede de água do Bairro Sete de Setembro. O Vereador 

Gilvani bronca, devidamente inscrito, salientou estar feliz pela destinação dos 

recursos excedentes da Câmara de Vereadores, pois tem certeza de que serão 

utilizados em prol de melhorias a população. Logo, destacou que as salas de aula 

atingidas pelo incêndio ocorrido no ano de 2021 junto à Escola Estatual Padre 

Fernando continuam da mesma forma, sem reformas, e que a instituição escolar 

necessita de recursos financeiros para poder reconstruir estes espaços. Ao final, 

convidou a comunidade que puder se fazer presente para participar de uma reunião 

para tratar de assuntos da área da educação, que será realizada no dia 14 de 

setembro de 2022, às 19 horas, na sede da Câmara de Vereadores. Após o 

Presidente, consultou o plenário sobre a possibilidade de troca da sessão do dia 19 

de setembro de 2022 para o dia 12 de setembro de 2022, devido ponto facultativo. 

Na sequência, o Presidente Tairo convidou a todos para participarem da próxima 

Sessão Ordinária, no dia 12 de setembro de 2022, às 19 horas, no mesmo local. 

Nada mais havendo a se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a 

Sessão. Sala das Sessões, 05 de setembro de 2022. Registre-se. Publique-se. 

 

Tairo Weirich   Paulo Ricardo Gonçalves Henrique Pivatto 

Presidente   Vice-Presidente  Secretário 

 

 

Antonio Valesan       Cleber Scotta                        Cleiton Telocken  

Vereador   Vereador              Vereador 

 

 

Gilvani Bronca                       Jaquisele dos Santos           Nelson A. Vasconcelos Salvador 

Vereador     Vereadora   Vereador 


